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ASSEMBLEE   GENERALE 
 

VENDREDI 16 JUIN 2023   à   CHATEAUROUX  
 

Début de la réunion 19h30 
 
Clubs représentés : 
 
CTT. Déols, CP. Levroux, PPC. Issoudun, US. Argenton, TT. Brenne-Le Blanc,  MJC. La Châtre, ASPO. 
Châteauroux, ATT. Chabris, CP. Buzançais, CP. Vatan, LB. Berrichonne, ATT. Luant, C2T. Martizay, La 
Châtillonnaise TT, ASTT. Pruniers, CP. Saint Cyprien, Corpo 36, US. Saint Maur, US. Aigurande, ASS.TT. 
Ambrault US. Le Poinçonnet, CTT. Reuilly, Théo-Ping Villedieu, CTT. Ceaulmont les Granges. 
 
Membres présents : 
BASTION Véronique – BACHIMONT Marc – BAUDUSSEAU Jean-Pierre – BECHARD Dominique – BIZIEUX 
Pascal – Allan BRAULT - CASY Michel – ETIENNE Emmanuel– MESSAOUDI Mélanie – MERITET Bernard – 
REIGNOUX François – TESTU Nicolas – VACHET Sylvie, THOMAS Aurélien. 
 
Membres excusés : SART Frédéric - VACHET Elodie – LACOTE Dominique - GUENIN Alain 
 
Excusé : Jean-Paul CHILON président de la Ligue mais qui sera représenté par Michel CASY, 
 

1) Allocution de la Présidente 

Je commencerai cette Assemblée Générale en remerciant le club de la Berrichonne de Châteauroux 
qui nous reçoit ce soir malgré les problèmes de salle qu'ils ont connu cette saison.  

Avant de commencer cette Assemblée Générale, nous allons avoir une pensée pour les pongistes qui 
ont quittés au cours de la saison, je vous les cite :  

- Mr PAILLET Gilles, Etoile Châteauroux  

- Mr RIOLET Michel, SIGMA  

- Mr DELERT Jean, ASSOSI Châteauroux  

- Mr PERROT Jacques, PPCI  

- Mr MAREST Robert, ASSOSI Châteauroux, ASPO  

- Mr DELALANDE Marc, ASSOSI Châteauroux, DEOLS, ASPO  

 
2)-Adoption du PV de l'Assemblée Générale du 10 juin 2022 à Aigurande. 

 
Le PV de l’Assemblée Générale du 10 juin à Aigurande est adopté à la majorité. 
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3)-Rapport des responsables des différentes commissions 

 

- Arbitrage : Frédéric SART  

- Challenge Jeannine JAMET : Véronique BASTION  

- Challenge Robert MAREST : Dominique BECHARD  

- Sportive : Michel CASY  

- Corpo : Bernard MERITET  

- Féminine : Mélanie MESSAOUDI  

- Coupe de l'Indre : François REIGNOUX  

- Saisie informatique : Dominique BECHARD  

- Coupe mixte : Alain GUENIN  

- Handisport : Nicolas TESTU  

- Vétérans : Jean-Pierre BAUDUSSEAU  

- Jeunes et techniques : Allan BRAULT  

- Matériel  

- Rapport de l’animateur technique départemental : Aurélien THOMAS  

- Rapport financier : Dominique LACOTE 

 

4)- Commission Arbitrage : Frédéric SART  

Bonsoir à toutes et à tous, tout d’abord veuillez m’excuser de ne pouvoir être présent parmi vous pour 
cette assemblée générale.  

Le covid est derrière nous et la saison s’est déroulé normalement. Je tiens à remercier l’ensemble des 
juges-arbitres qui ont officié sur la saison 2022-2023, tous les matchs ont été juge arbitré cette saison 
et avec l’utilisation de GIRPE pour la remontée de ceux-ci. Le comité a renouvelé l’organisation d’une 
soirée de formation pour GIRPE à la maison des sports. Sous la responsabilité de Pascal BIZIEUX a eu 
lieu également des formations arbitre régionale et juge arbitre, 6 personnes ont été formé à l’AR et 7 
personnes au JA1.  

Merci à eux pour venir compléter et étoffer nos arbitres de notre comité.  

Comme chaque année faite la publicité autour de vous dans vos clubs afin d’avoir de nouvelles 
personnes pour passer ces formations.  
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Petit rappel également pour les clubs évoluant en régionale vous devez mentionner pour chaque 
équipe un JA actif en début de saison à la ligue du Centre et celui-ci doit au moins faire une vacation, 
la CRA a fait des contrôles cette saison afin de vérifier que vous êtes dans les règles.  

Je vous remercie de votre attention, et vous souhaite de bonnes vacances, à la saison prochaine.  

Frédéric SART  

5)- Challenge J. Jamet : Véronique BASTION 

 

   23 ans d’existence pour le challenge Jeannine JAMET. Pas une ride, des 
joueuses talentueuses, combatives et joviales, de la bonne humeur, un peu de folie et vous avez la 
recette parfaite de la longévité des JAMETTES. C’est avec ferveur que 3 clubs nous ont accueilli cette 
saison, nous remercions :  

 
ARGENTON, DEOLS et LA CHATRE pour leur investissement matériel et humain sur ces trois tours, et 
qui ont œuvré pour en faire de bons moments de compétition conviviale.  
Merci à Maéva CAUQUIS et Amandine ARGOULON qui ont répondu présentes au juge-arbitrage.  

 
19/11/2022 :  Argenton (6 équipes) 

 
1ère : C. BOUSSOTROT/C. MACKER(USP) 
2ème : S. BREUILLAUD/A.PAULETTE (PPCI) 
3ème : F. BOURDEIX/V.BASTION(ASPO/LA CHATRE)  
 
 
03/06/2023 :  LA CHATRE (7 équipes) 1ère : C. BOUSSOTROT/C. MACKER(USP) 
 2ème : I.COCHETEUX/V.PERRIER (LA CHATRE) 3ème : S. BREUILLAUD/A.PAULETTE (PPCI) 
 

 
 

Les 2 saisons de COVID ont fait chuter la participation, reflet des baisses de licences chez les féminines ? 
ou bien un besoin de renouveau ? J’annonce officiellement ce soir, au bout de 16 ans, ma dernière 
année à la tête du challenge J. JAMET, je passe la main à qui voudra bien s’investir. Il n’y a pas 1 mais 
des candidates, elles veulent unir leurs forces et faire perdurer ce challenge, pour Jack, qui nous 
manque depuis 2018, et pour aussi garder l’esprit de ce groupe, ces amies, en un mot la famille des 
JAMETTES. 
Elles pourront compter sur mon soutient. 
 

Au classement général 
 

 

04/03/2023 :  DEOLS (6 équipes) 
 
1ère : I.COCHETEUX/V.PERRIER (LA CHATRE) 
2ème :  S. BREUILLAUD/A.PAULETTE (PPCI) 
3ème : C. BOUSSOTROT/C. MACKER(USP) 
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1ère : CAROLE BOSSOUTROT et CLEMENTINE MACKER (US Poinçonnet) 
 
2ème : Sabrina BREUILLAUD / Angélique PAULETTE (PPCI) 
 
3ème : Isabelle COCHETEUX / Véronique PERRIER (LA CHATRE) 

 
Les lauréates 2022 recevront un cadre souvenir avant de passer le trophée à l’US POINCONNET. 
Carole et Clémentine (ou CARO et CLEM) étaient habituées à la 4è marche, elles n’ont rien lâché, 
surtout pas leur bonne humeur, et décroche cette année la récompense suprême.  
 
Vous trouverez sur le site la carte des clubs qui nous ont reçu entre 2007 et 2023. En première place 
US LA CHATRE avec 7 dates … Messieurs les Présidents de club, les JAMETTES attendent votre invitation 
pour la saison prochaine, car aucunes ne souhaitent arrêter, toutes rêvent de voir son nom sur la 

raquette en chêne et il y a encore beaucoup de place      .  

 

A l’heure ou tout n’est que fric et profit, le ping plaisir existe aussi ! A méditer… 
 

Bonnes vacances à toutes et à tous.  
 

Amitiés sportives.  
 

Véronique 
 

6)- Challenge Robert Marest : Dominique BECHARD 

 

Cette année, c’est le jeune club de CEAULMONT Les Granges qui reçoit, pour la première fois, le 
trophée. 

 
Cf. Annexe pour les résultats complets. 

 

7)- Commission Sportive : Michel CASY  

Championnat par équipes :  

63 équipes en 1ère phase, 68 en 2ème phase.  

Les chiffres sont à la hausse et suivant les engagements des clubs pour la saison prochaine, on envisage 
de faire 2 poules de D5.  

Tous les résultats ont été rentrés avant le samedi midi (il n'y a pas eu un avertissement) par contre 4 
forfaits + 1 forfait général et 3 rencontres perdues par pénalités, c'est beaucoup trop.  

Le refus de montées en régionale 3 des 3 premières équipes de PR implique qu'à l'heure actuelle il y 
aurait 5 descentes par poules, c'est énorme mais attendons car la situation peut changer.  

Individuels :  

160 inscrits, on est un peu en hausse par rapport à la saison dernière mais pour arriver au chiffre 
d'avant COVID, il faut atteindre les 200.  

Toujours beaucoup de forfaits au dernier tour.  
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A noter le succès des finales départementales avec beaucoup de jeunes et aussi de seniors, on a dû 
faire 4 tableaux.  

Il semblerait que la saison prochaine soit la dernière saison du, Critérium Fédéral sous sa forme 
actuelle, la Fédération voulant rénover celui - ci sous forme de tournois.  

Bonnes vacances à tous 

 

8)- Commission Corpo : Bernard MERITET 

Statistiques du championnat : 

· Nombre d'équipes : 10 réparties sur 8 clubs, mais une équipe a déclaré forfait général 

· 1 club est à la fois Corpos et FFTT (Aspo avec 2 équipes), tandis que les autres clubs jouent sous 
l’appellation Corpos 36 

· joueurs avec une licence Corpos : 63 

· joueurs licenciés seulement en Corpos (c’est à dire dans le club Corpos 36) : 2. 

Le championnat : 

· En Corpos, l’essentiel est de jouer. La plupart du temps, on a eu un excellent état d’esprit lors des 
rencontres 

· la souplesse dans l’organisation des rencontres (date, heure) est souvent très commode, mais 
attention, c’est aussi la cause de sérieux problèmes d’organisation, on en a eu encore la preuve cette 
année 

· le championnat s’est organisé avec 4 équipes en D1, 3 équipes en D2 et 3 équipes en D3, mais en D1 
il y a eu un forfait général, et cela a fait 3 équipes par niveau, cela fait très peu (6 matchs pour toute la 
saison!) 

Résultats du championnat : 

Ce championnat a été organisé sous la forme de matchs aller-retour. Mais il ne s’est pas terminé. 
Certaines équipes ont peiné à aligner leurs 3 joueurs et ont dû repousser des matchs, les repousser 
tellement qu'ils n'auront jamais lieu. 

Les résultats : 

- En D1, 1er : Indraéro, 2e : Les Paysans, 3e : Les Pompiers Indre 

- En D2, 1er : Les Amis - la Marine, 2e : Safran - Seat, 3e : Education nationale Argenton 

- En D3, 1er : Les Cheminots (1), 2 e : Opac , 3e : Les Cheminots(2). 

Bravo à toutes les équipes et à tous les joueurs qui ont participé 
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En D1, on a eu une initiative intéressante, Comme il y avait 3 équipes, les capitaines ont décidé de faire 
les rencontres sur une journée. Chaque équipe a rencontré les 2 autres (normal !) mais tout s'est passé 
le même jour. 

En D2, un club (Les Amis - la Marine) a poussé à faire les matchs le plus tôt possible car un des joueurs 
devait arrêter le championnat prématurément, Et ça s'est fait et bien passé. Là aussi source de réflexion 
car quand on veut finir dans les temps, on peut ! 

Les indiv. départementaux Corpos (à St Maur le 17 décembre 2022) : 

24 participants : 5 dames et 19 messieurs. 

1 club n'a pas participé à cette journée. Par contre un autre club a fait participer l'ensemble de ses 
joueurs. Bravo La Marine 

Pour voir les noms des médaillés, se référer au livret du Comité. 

Les indiv. régionaux Corpos (à Tours, le 26 février 2023) : 

Nous avons obtenu 3 podiums. Bravo à tous les participants et en particulier à Olivier Bornet, Alexis 
Mouchet et Alain Berthault. 

Les indiv. France Corpos (à Villeneuve sur Lot, les 30 avril et 1er mai 2023) : 

Alexis Mouchet a participé et s'est plutôt bien comporté. 

Les régionaux par équipes Corpos (à Vineuil, le 06 mai 2023) : 

Aucune équipe de l'Indre n'a voulu ou pu participer. Comme il en était de même dans d'autres 
départements, on a eu confrontations entre le Loiret et le Loir et Cher. C'est très décevant qu'une 
compétition régionale par équipe n'attire pas plus les joueurs. 

En conclusion : 

Un de mes soucis majeurs est le suivant : laisser de la liberté pour fixer les dates et heures de rencontre, 
mais aussi s’astreindre à finir dans les délais. Pas trop de retard, pour le déroulé des matchs, cette fois-
ci, mais une équipe engagée a déclaré forfait général. 

Je répète qu'engager une équipe est très simple, mais il faudrait que les capitaines se montrent 
responsables et pensent que l’équipe devra jouer ses matchs et terminer le championnat, et dans les 
temps ! Pensez donc à avoir un effectif suffisant (2 joueurs de l’entreprise sont absolument requis, 
mais il est souhaitable d’en avoir au moins 3). 

Alors vivent les Corpos 

9)- Commission Féminines : Mélanie MESSAOUDI 

  

Le département de l’Indre va participer au challenge féminin organisé par le département du Cher le 

17 juin prochain à Bourges. La Ligue offre aux participantes le repas de midi. 

 

10)- Commission Coupe de l’Indre : François REIGNOUX 
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Pour cette saison 2022/2023, malgré un fort engouement de l’ensemble des clubs nous n’avons pas 
atteint le chiffre de 100 engagements. Cela s’explique par le fait que 4 clubs, pour des raisons diverses 
n’ont pas engagée d’équipes (Aigurande et Reuilly) ou moins (la Berrichonne et la Châtre), sinon je 
pense que nous aurions largement dépassé le chiffre de 100. 

Détail des équipes engagées par coupe : 

Coupe 5 et 6 hommes = 32 équipes engagées. 

Coupe 7 et 8 hommes = 24 équipes engagées. 

Coupe 9 et 10 hommes = 15 équipes engagées. 

Coupe 11 et 12 hommes = 11 équipes engagées. 

Coupe 13 et 15 hommes = 3 équipes engagées. 

Coupe ELITE hommes = 4 équipes engagées. 

Coupe 5 à 9 dames = 2 équipes engagées. 

Coupe 5 à 6 dames = 6 équipes engagées. 

Ce sont les coupes de 5 à 10 qui sont les plus prisées, ce qui est normal, c’est dans ces catégories qu’il 
y a le plus de licenciés. 

Cette année, c’est le club de Buzançais qui était chargé de l’organisation de ces finales. 

Elles se sont déroulées dans un très bon esprit sportif. 

Un grand bravo à Buzançais, à Dominique Lacote et son équipe, pour cette parfaite organisation. 

Personnellement, je remercie Nicolas Testu pour son aide tout au long de cette compétition et le 
Comité pour son aide à l’organisation des finales. 

7 clubs différents participaient à ces finales, La Berrichonne avec 4 équipes, Buzançais avec 3 équipes, 
Chabris et la Châtre avec 2 équipes, Le Blanc, Le Blanc, Levroux et Saint-Maur avec 1 équipe. 

Les lauréats pour ces coupes 2022/2023 sont : 

Coupe 5 à 6 dames = BUZANÇAIS : Eulalie HERVAULT et Camille DELORME. 

Coupe 5 à 9 dames = LE BLANC : Alyssa AHAMED BACAR et Marielle JAMBIER 

Coupe 5 et 6 H = SAINT-MAUR : Arménio GONCALVES et Florian GAUTRAT. 

Coupe 7 et 8 H = LEVROUX : Fabien GUILLAUME et Yanis ZEKIRI. 

Coupe 9 et 10 H = LA BERRICHONNE : Nathan LHORTOLARY et Noa BERNARDET. 

Coupe 11 et 12 H = LA CHATRE : Lionel RIVIERE et Gabin LANGLOIS. 

Coupe 13 à 15 H = LA BERRICHONNE : Bob LEMAIRE et Jean-Christophe BONNET. 



8 
 

Coupe ELITE = LA BERRICHONNE : Aurélien THOMAS et Frédéric GROSJEAN. 

Le challenge des coupes de l’Indre, épreuve récompensant le club ayant réalisé le meilleur ratio 
engagements d’équipes et résultats à chaque tour de la compétition, a donné lieu à un 

Résultat très serré. Il est revenu au club d’ARGENTON 49 pts devant BUZANÇAIS 48 pts etc…... 

Pour la saison prochaine, les coupes féminines seront supprimées. 

Voilà en ce qui concerne le rapport sportif, mais j’ai un petit commentaire personnel à ajouter : 

Ce rapport mensuel est le dernier que je vous fais. 

En effet, il y a environ 70 ans je grimpais dans un wagon de marchandise désaffecté se trouvant à 
côté de la gare de Châteauroux. A l’intérieur il y avait 2 tables de ping-pong, c’était la salle de l’ASPO. 
Aujourd’hui il est temps que je descende de ce wagon et de passer la main. 

Lorsque j’ai pris ces coupes de l’Indre elles tournaient aux alentours d’une cinquantaine de 
participants, aujourd’hui c’est cent et plus. Si j’ai pu faire évoluer cette compétition c’est grâce à vous, 
en l’adaptant à la demande des joueurs et aussi parce que le bébé qui m’avait été refilé était bien 
ficelé et ne demandait qu’à grandir, merci Alain Berthaud. 

La saison prochaine, ces coupes de l’Indre seront entre les mains de Nicolas Testu, vu la pugnacité 
avec laquelle il m’a aidé ces deux dernières saisons, je suis persuadé qu’il mettra les coupes à un 
niveau en encore plus haut. 

Sachez que durant toutes ces années j’ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec vous, ce ne fut parfois 
pas facile mais jamais compliqué, mais toujours très agréable, il n’y a pas de problème sans solution. 
Alors oubliez vos soucis, vos ennuis, chamailleries etc…. et profitez de la vie et de ses bons moments. 

Je citerais pour terminer le philosophe égyptien Ptahotep (2400 A.V. J.C) qui disait : 

« L’homme tranquille franchit tous les obstacles, celui qui s’agite n’a aucun bon moment ». 

Bonnes vacances à toutes et tous 

François Reignoux 

11)- Commission Saisie Informatique : Dominique BECHARD 

 

Je vous informe que vous avez jusqu’au 30 juin (20 heures), dernier délai, pour vous manifester si 
vous avez un litige concernant votre classement. Vous devez contacter soit le Comité de l’Indre, soit 
la Ligue ou la Fédé. 

 
Pour les compétitions individuelles, vous pouvez engager vos licenciés (es) grâce à SPID.  
 
La Ligue demande de plus en plus de vous inscrire via internet pour les différentes compétitions. 
 
Soyez vigilants concernant les mails que vous recevez de la Ligue. 
 

 Bonnes vacances à tous et toutes  
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12)- Commission Coupe Mixte : Alain GUENIN 

La Coupe Mixte Départementale a eu lieu le dimanche 19 février à Levroux.  

12 équipes ont participé représentant 11 clubs.  

8 équipes étaient dans le tableau - de1599 points  

4 équipes dans le tableau - de 1999 points.  

La journée très bien organisée s’est déroulée dans une bonne ambiance.  

Les 2 premières équipes de chaque tableau se sont qualifiées pour le tour régional qui a eu lieu le 
11 juin à Bourges.  

A l’année prochaine  

Alain Guénin  

13)- Commission handisport : Nicolas TESTU 

Le samedi 30 Octobre se déroulait le 1 er tour du critérium fédéral ; pour cette nouvelle saison, une 
nouvelle formule avec 1 tableau de 24 joueurs en nationale 1 avec 6 descentes, 3 en nationale 2 nord 
et 3 en nationale 2 sud ; 2 tableaux de 24 joueurs en nationale 2 nord et sud, 3 montées pour chaque 
N2. Plus de nationale 3 remplacer par la régionale avec les mêmes schémas de tableaux. 

4 indriens sont inscrits, Nicolas Testu et Samuel Defreneix démarre en N2 avec un long déplacement 
chez les Merlus à Cleguer à coté de LORIENT, Aditya Geoffroy de Déols et Dorian Arnaud du TT Brenne 
le Blanc partent à ROUEN en régionale dans un tableau de 18 joueurs. 

Pour Nicolas instable physiquement et ne pouvant tenir pas plus de 3 matchs décide d’abandonner 
après le huitième de finale pour se classer 12ème et se maintenir en N2. 

Pour Samuel qui démarre la poule difficilement, il se retrouve dans le tableau descendant et 
terminera 17ème et redescend en Régionale. 

Pour nos deux jeunes Aditya et Dorian, ils s’installent milieu de tableau et terminent 11ème et 12ème 
sur 17 joueurs engagés sur ce tour. 

Le 2ème tour du critérium handisport s’est vu réunir nos 3 indriens sur le site de st Avertin au niveau 
régional. SAMUEL s’est offert un podium avec une belle 2ème place, DORIAN a terminé 6ème et 
ADITYA a terminé 10ème. Des résultats plutôt encouragent. 

Nicolas a préféré renoncer définitivement à cette saison handisport, il se réserve pour les Frances 
Vétérans début Mai. 

Samuel en Nationale 2 renonce aux 2èmes tours qui se trouve à Vern sur Seiche en Ile et Vilaine. 

Le 3ème tour s’est déroulé à Bois Guillaume en Normandie le 11 Février, cette fois-ci, c’est Aditya qui 
se classe devant Dorian, Aditya termine 9ème et Dorian 10ème. Pour une 1ère année en Handi, c’est 
très encourageant sachant qu’ils se confrontent avec des adultes qui ont pour la plupart plusieurs 
années d’expérience derrière eux. 
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Dorian en classe 6 et avec ses résultats se retrouve qualifié pour les Frances Elites, il se classe 6ème 
sur 8 qualifiés et ira défier les meilleurs joueurs de sa classe d’handicap. 

Le 6 et 7 Mai, les Frances Vétérans à Brest ou seul Nicolas y participais. Engagés en simple et double, 
l’objectif étant de garder le titre en double et éventuellement d allé chercher une médaille en simple. 
Une défaite dès le 1 er tour de double sur les futures vainqueurs n’amenuises pas mes ambitions. Nos 
adversaires jouant un quart de finale en simple, alors que nous étions en repos depuis plusieurs 
heures à été fatal. En simple, seulement 8 joueurs en 2 poules de 4, seul les 2 premiers iront en demi. 
Chose faite, 3 victoires en poule, une demi-finale et une finale gagnée 3 set 0 et maîtrisée de main de 
maître. Soulagé de ramener une médaille et surmotivé, Nicolas n’allait pas passer l’occasion, 
tactiquement il ne pouvait pas faire mieux, tout s’est passé comme sur des roulettes en remportant 
mon premier titre de Champion de France en simple. 

Le mardi 30 mai, Elodie Vachet, Nicolas, Malika la maman d’Aditya et les président de club, dirigeants, 
membre du Comité était invité à la maison des sports par le Comité Départemental Handisport, un 
séminaire qui nous a permis à Elodie, Malika et Nicolas de raconter et d’échanger notre parcours de 
vie, d’entraineur, maman de joueurs de ou joueurs en situations d’handicap. Très peu de président 
ou dirigeant présent, en même temps, un séminaire en pleine semaine sur une journée entière 
semblait compromis pour réunir un maximum de monde. Le but du CDH est de faire connaître les 
sports possibles dans le département pour les personnes en situation d’handicap et par la présence 
de Mr Pascal Martin membre de la Société Général partenaire de la Fédération Handisport et qui 
soutiennes également les comités régionaux, départementaux et les clubs peuvent apporter une aide 
financière pour l’achat de matériel. 

Le Week-end du 27 au 29, Dorian à participer aux Frances Elites à Limoges accompagnés par quelques 
Blancois. Une première pour Dorian qui a défié les meilleurs joueurs de sa classe d’handicap et a pu 
admirer les joueurs de l’Equipe de France. 6 joueurs étais engagés en classe 6 répartit en poule de 3. 
Dorian a perdu ses 2 simples en poule et s’incline également aux barrages en 4 sets. Il terminera 
dernier du tableau mais peu importe le résultat. Je suis persuadé qu’il a passé un week-end 
inoubliable et l’envie de rééditer l’exploit d’une prochaine qualification aux Frances l’année 
prochaine. 

Une année en dent de scie pour nos vétérans avec les jeunes qui arrivent dans le circuit. Nos joueurs 
handi tâcheront de faire ou mieux ou aussi bien l’année prochaine. 

14)- Commission Vétérans : Jean-Pierre BAUDUSSEAU 

Bonjour à tous.  

Cette saison la Commission Vétérans a pu organiser les deux compétitions dont elle a la charge :  

Le Championnat Individuel et la Coupe Nationale Vétérans.  

Le club de Saint-Maur a, comme à l’habitude maintenant, magnifiquement accueilli les Individuels 
départementaux le 11 novembre.  

Une grande satisfaction cette saison : 50 joueurs et 5 joueuses inscrits dans les tableaux allant de V1 
à V5, soit une augmentation de plus de 20 %. Même constat dans les tableaux du matin (par 
classement et non qualificatifs pour les régionaux) où il y a eu 34 inscrits  

Même si le tableau 10 à 12 n’est pas très prisé.  
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Pour les tableaux qualificatifs aux régionaux, la répartition était la suivante : en messieurs, 20 V1, 10 
V2 (seule catégorie en baisse) , 14 V3 , 5 V4, 1 V5.  

Quant au palmarès, vous l’avez dans vos documents.  

Les régionaux ont eu lieu le 11 février à Aubigny sur Nère.  

Pas de résultat marquant pour les Indriens qualifiés si ce n’est la médaille d’argent de Martine Casy 
en V4.  

Aux Championnats de France qui avaient lieu du 8 au 10 avril, Martine obtient la médaille de bronze 
en double dames.  

Bravo à elle et à tous les participants quelque soit l’échelon.  

2ème compétition : la Coupe Nationale Vétérans.  

Cette année, elle a pu être organisée au niveau départemental, à Issoudun le 8 janvier. Merci au PPCI 
pour l’accueil et pour avoir présenté 2 équipes sur les 8 présentes, donc de 7 clubs différents : Chabris, 
La Châtre Ambrault Déols ASPO et Le Poinçonnet et donc Issoudun.  

Ces équipes ont toutes été qualifiées pour la finale régionale, le 26 mars à Fondettes.  

Pas de résultat non plus à ce niveau pour ces équipes méritantes.  

En résumé, c’est une bonne saison en ce qui concerne la participation. Espérons continuer sur cette 
lancée la saison prochaine.  

Bravo à tous et bonnes vacances. 

15)- Commission Jeunes et Technique : Allan BRAULT 

Bilan de cette année de concernant les jeunes  

197 jeunes concernés par les compétitions du Grand prix jeune  

56 de plus par rapport à la saison dernière  

GRAND PRIX JEUNES  

La commission jeune à reconduit le grand prix qui récompense les 3 meilleurs de benjamins à juniors 
garçons et filles avec un bon d'achat de 45, 30 et 15 euros.  

Ils se trouvent dans les sacs des récompenses pour chaque club, merci de bien vouloir les distribuer 
aux joueurs concernés.  

Le classement est établi après les résultats de toute les compétitions jeunes individuelles.  

CHALLENGE 1ERE LICENCES  

86 inscrits sur les 4 tours confondus  

8 de plus par rapport à la saison dernière  
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CHALLENGE JEUNES  

67 inscrits sur les 4 tours confondus  

4 de plus par rapport à la saison dernière  

OPEN -10 ANS  

Animation départementale réservée aux jeunes nés en 2013 et plus incluant des ateliers, des jeux et 
une compétition.  

32 jeunes inscrits, 3 de moins par rapport à l’année dernière  

8 clubs représentés  

TOURNOI DU BERRY  

Tournoi pour les jeunes du Cher et de l’Indre  

44 Indriens inscrits, même chiffre que l’année dernière  

FINALES DEPARTEMENTALES JEUNES  

77 participants, 6 de plus par rapport à l’année dernière  

TOP REGIONAL DETECTION  

5 Indriens présents, 2 médailles : Nathan Sart et Etienne Cucherat de La Berrichonne tennis de table  

INTERCOMITES  

Podium pour l’équipe cadet garçon et l’équipe junior fille  

FINALES PREMIER PAS PONGISTE  

30aine de participants  

INTERCLUBS JEUNES  

Compétition par catégorie, par équipe de 3  

18 équipes inscrites au total, pour 5 clubs représentés  

Echelon régional ce dimanche 18 juin à Joué les Tours  

A NOTER  

Le comité a reconduit cette année la formation Initiateur de club.  

Cette formation permet aux joueurs et bénévoles de club de s’initier à l’encadrement de séance de 
tennis de table.  

6 participants dont 3 jeunes cette année.  
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16)- Commission Matériel : 

À la suite de la grêle du mois de mai 2022, nous avons acheté 3 tables qui sont mise à la disposition 
du club de la Berrichonne de Châteauroux.  

Nous avons donné une table à la Maison Centrale de Saint Maur.  

17)- Rapport de l'animateur technique départemental : Aurélien THOMAS 

Bonsoir à tous,  

Je vais prendre quelques minutes pour vous dresser un bilan de cette saison 2022 / 2023, une saison 
qui marque sans aucun doute un retour en force du tennis de table dans le département après cette 
fameuse crise COVID.  

On se rapproche tout doucement des chiffres que nous connaissions en 2019 avec actuellement 923 
licenciés, le nombre d’équipes est plus important comme le nombre de participants aux épreuves 
individuelles.  

Nous pouvons être confiant sur l’avenir et il est possible de retrouver les 1000 adhérents pour 2024.  

La création d’un nouveau club à ARTHON doit pouvoir aller dans ce sens, je tiens d’ailleurs à saluer 
Antoine GRABOWSKI pour sa présence ce soir et son initiative. Les nombreux cycles scolaires (pas 
moins de 800 jeunes initiés dans les écoles primaires pour la saison) sont aussi un bon moyen 
d’augmenter les pratiquants.  

Le Comité et ses bénévoles vont multiplier les initiatives avec le Beach’ Ping du 19 au 23 Juin et 
l’habituel Tour de l’Indre des Sports dès le 8 Juillet à Déols avec une étape référencée Ping Tour par 
la FFTT. Vous retrouverez d’ailleurs toutes ces dates dans vos enveloppes.  

Je reviens très vite sur le Beach’ Ping et notamment notre tournoi fun organisé Mercredi 21 Juin sur 
la nouvelle plaine des sports, un moyen de découvrir cette installation unique en France mais aussi 
une façon de s’amuser autrement avec du tennis de table sur sable. Je compte donc sur votre 
participation pour faire de cette manifestation une réussite. Une pluie de cadeaux à recevoir pour 
les inscrits.  

Quelques points négatifs tout de même !  

Nous avons marqué le pas au niveau régional tant sur les Inter-comités que sur les prestations 
individuelles de nos jeunes au critérium fédéral. J’espère que nous allons retrouver cette dynamique 
et les résultats sportifs espérés.  

Peut-être aussi plus de présence de nos clubs en championnat régional, 8 associations seulement et 
de nombreux refus pour jouer et accéder en R3, une division accessible.  

J’ai remarqué également de fortes tensions lors des épreuves et une multitude de cartons 
distribués, la sportivité est l’affaire de tous (clubs, dirigeants, entraîneurs, parents, joueurs) et je 
souhaite vivement une amélioration des comportements et du respect pour les personnes qui 
organisent VOS compétitions.  

Bref, je sais que je peux compter sur vous pour que le tennis de table INDRIEN s’améliore et 
progresse.  
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Avant de céder la parole pour la suite de cette Assemblée Générale, je souhaite remercier et mettre 
en lumière Allan BRAULT, du TT BRENNE LE BLANC pour ses années comme entraîneur, joueur et 
membre du comité départemental. Il quitte ses fonctions au Blanc pour rejoindre un club des Pays 
de Loire et le club de SAINTE PAZANNE dans la banlieue de Nantes, bonne chance à lui.  

Merci de votre écoute et vive le ping dans l’Indre, à l’année prochaine !  

18)-Rapport Financier : Dominique LACOTE 

Bonjour mesdames, bonjour messieurs,  

Je m’excuse pour mon absence la 1ère en 19 ans comme membre du comité.  

Pour commencer je tiens à féliciter toutes les trésorières et tous les trésoriers pour leur rapidité pour 
les règlements et je remercie les clubs qui font leur règlement par virement et incite les autres à le 
faire.  

Maintenant je vais vous détailler la balance et le budget prévisionnel avant de commencer mon 
rapport financier.  

Le budget du comité arrêté au 31 MAI 2023 est de 90 850.99€ €.  

Les dépenses de cette année s’élèvent à 44 494.04 € le salaire et les charges sont de  

27 765.79 €. Cela représente 62.50 % des dépenses.  

Les recettes de cette année s’élèvent à 46 356,95 € dont 10 050,00 de subvention du  

Conseil Départemental et du Conseil Régional ce qui représente 22% des recettes  

Le résultat de l’année reste encore très bon avec un bénéfice de 1 562.91 euros. Malgré  

La baisse sensible des subventions de l’Etat qui passe de 30 % l 'année dernière a 22 % cette année 
malgré le travail des membres du comité qui sont toujours présent pour les manifestations 
demandées par le conseil général ou la maison des sports. Le comité a également acheté 3 tables 
pour un montant de 2 700.00 €. Nous subissons aussi l’augmentation des déplacements pour Aurélien 
et pour les juges arbitre étant donné la multiplication des salles pour les compétitions.  

Le montant de la trésorerie au 31/05/2023 est de 55 417.17 euros. Ce montant nous permet de pallier 
aux baisses des subventions et de pouvoir gérer sereinement le comité sans demander aux clubs de 
faire des efforts supplémentaires en termes d’augmentation de prix des licences ou des engagements 
aux différentes compétitions.  

Ce résultat nous permet aussi de pouvoir pérenniser l’emploi d’Aurélien qui est vital pour le comité 
pour au moins les 3 années à venir.  

Je vous souhaite de bonnes vacances et malgré mon absence je reste à votre disposition pour toutes 
les questions éventuelles par mail ou par téléphone.  

Dominique LACOTE  
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19 )Rapport des vérificateurs aux compte 

 
                  

 
               

                
Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 

 

20 ) Election des vérificateurs aux compte 

    Madame Gisèle Nouhant et Monsieur Yannick HIRBET sont réélus à l’unanimité. 

 
21)- Rapport du secrétaire général : Dominique BECHARD 
 

 Bonjour à tous et à toutes, 
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Je vais être bref. Je ne vais pas reprendre ce que mes collègues vous ont si bien détaillé dans leur 
différente commission. 
 
Un rappel pour vous signaler que vous avez jusqu’au 15 juillet pour réaffilier vos clubs. 
 
Soyez attentifs aux mails que la Ligue et le Comité vous envoient. Et merci de répondre lorsqu’on vous 
le demande. 
 
Dernière saison avant une nouvelle olympiade. Il est important d’envisager l’avenir de notre Comité 
en réfléchissant sur les personnes qui ont envie de s’investir dans la bonne marche de notre sport. Le 
Comité actuel est à votre disposition pour vous informer sur les différentes questions que vous 
pouvez vous poser. N’hésitez pas à nous contacter et venir au Comité. Il serait intéressant qu’un 
maximum de clubs soient représentés, afin de refléter au mieux les idées et les réflexions de chacun.         
  
Si vous avez besoin d’informations complémentaires, vous pouvez vous connecter sur le seul site web 
officiel du Comité qui est https://www.comiteindretennisdetable.com/ 

 
 

Je vous souhaite à tous et à toutes de bonnes vacances et rendez-vous à la saison prochaine. 
 
22)- Rapport de la présidente : Sylvie VACHET 

Cette année, nous avons eu 923 licenciés, soit 52 licences de plus que la saison précédente. L’objectif 
des 900 licenciés est donc atteint et espérant que cette dynamique sa prolonge la saison prochaine.  

Comme vous pouvez le constater, les finances sont saines, tout en consolidant l'emploi de notre 
salarié.  

Sur le plan sportif, je vous informe que pour la saison prochaine un nouveau club "ARTHON" s'est 
créé ; bienvenue à eux. La berrichonne se maintien en National 3 et que leur équipe de R2 est 
championne régionale. Nous avons 3 équipes de R3 qui descendent au niveau départemental. Mais 
j'ai un regret pour cette saison que les premières équipes qui évoluaient en PR refusent de jouer au 
niveau régional.  

Nous souhaitons à Allan BRAULT qui quitte notre région, une bonne continuation et une belle réussite 
dans son nouveau travail.  

23)-Composition du bureau de vote 

Noémie GIRARD et Jérôme GOURDON. 

24)-Présentation des candidats suivi des votes 
 

1- Daniel BLIGAND (US. Le Poinçonnet) 
2- Sébastien DEPOND (CP. Vatan) 
3- Benjamin LOPEZ DA SILVA (US. Le Poinçonnet) 
4- Éric PISCOU (PPC. Issoudun) 

 
 
 
 
 

https://www.comiteindretennisdetable.com/
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25)-Vœux et questions diverses 
 

1- Vœu de Pascal LAMIOT (CTT. DEOLS) 
Permettre aux jeunes inscrits au CF, et qui ne peuvent jouer 2 tours pour raison médicale (certificat 
fourni), puissent continuer à jouer 

 
Réponse du Comité : Aucune opposition pour les jeunes exclusivement (avec certificat médical certifié) 
 

2- Vœu d’Alain MIALOT (ASTT. PRUNIERS) 
Serait-il possible en D6, de faire des poules géographiques pour réduire les couts de déplacements 
ainsi que l’empreinte carbone qui, de nos jours, est un sujet important. 

 
Réponse du Comité : le Comité, dans la mesure du possible, pratique déjà cette demande, sans pour autant 

             déséquilibrer le championnat. 
 

3- Vœu d’Emmanuel ETIENNE (CP. VATAN) 
 Je souhaite que le tournoi de district soit dans le calendrier, donc il faudrait prévoir une date en 
début de saison (tout en laissant la possibilité de rajouter des dates s’il y a plusieurs tournois de 
district. 

 
Réponse du Comité : Un vœu avez été fait pour retirer les dates afin de laisser les clubs faire leur propre calendrier. 

Le Comité va donc définir une date en début de saison. Attention pour les autres dates, d’éviter de les faire 
coïncider avec des compétitions officielles.  

 

4- Vœu de Dominique ROUSSEAU (US. POINCONNET. TT) 
Souhaitons faire des remerciements à tous les clubs solidaires qui nous ont soutenus durant cette 
année sportive tant par leurs actions d’intégration aux entrainements au sein de leur club que par 
leur prêt de salles et logistique pour les compétitions décentralisées. Proposons de payer le pot de 
rentrée des clubs au CITT en septembre.  

 
Réponse du Comité : ACCEPTE 
 
26)-Résultat des votes 
 

Les quatre candidats sont élus à la majorité. 
 
27)-Remise des mérites départementaux 

 

MEDAILLE DE BRONZE :  

- BERTIN Camille  

- BRUYAS Rudy  

- COSTA GAIO José  

- DEPOND Ludovic  

- DEPOND Sébastien  

- DESCHATRETTES Thierry  
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- ENGEL Benoit  

- FIDANZI Jean-Michel  

- GOURDON Céline  

- HERVAULT Eulalie  

- NEVEU Thierry  

- PRUNIER Patrice  

MEDAILLE D'ARGENT :  

- AUGENDRE Stéphane  

- GOURDON Jean-Pierre  

- HIRBET Yannick  

- PRUDHOMME Olivier  

- RAMBAULT Paul  

- REIGNOUX William  

- ROUSSELON Laurent  

- SERRE Henri  

- SERVOIN Sylvie  

- VAST Karl  

MEDAILLE D'OR :  

- BOURINET Ludovic  

- GIRARD Jérome 

 
 
25)-Clôture de l’Assemblée Générale à 21h15 


